

Leitbild für Glessen entworfen

Bergheim-Glessen - An der Zukunftskonferenz in Glessen haben sich am vergangenen Wochenende 50 Bürger beteiligt. Wie die Stadtverwaltung mitteilte, sprachen sie sich einstimmig für ein zukünftiges Leitbild des Stadtteils aus. Es sieht die gegenseitige Verantwortung der Einwohner füreinander vor, den Schutz der Umwelt, ein attraktives Freizeit- und Kulturangebot, die kontrollierte Entwicklung des Ortes und die Zusammenarbeit mit anderen. Zudem wurde ein Stadtteil-Forum gegründet, für das in Zukunft auch eine Homepage eingerichtet wird.

Bei der Agenda-Veranstaltung am Wochenende hatten sich fünf Arbeitsgruppen gebildet, deren Teilnehmer Ideen für die Zukunft von Glessen entwickelten. Demnach sollen neue Baugebiete nur im Einklang mit der Infrastruktur des Dorfes und dem Umweltschutz geplant werden. Die Gruppe Umwelt machte sich für die Erhaltung der Naturschutzgebiete und den Ausbau der Landschaftsschutzgebiete stark. Sie befürwortete auch die Gründung von Fahrgemeinschaften. Die Gruppe Verkehr sprach sich für eine Entschärfung der Problemzonen, den Bau einer Umgehungsstraße und Geschwindigkeitskontrollen aus.

Für Kinder und Jugendliche sollen die Spielplätze flexibler gestaltet und ein Skaterplatz eingerichtet werden. Die Seniorengruppe wünschte sich eine Freiwilligenbörse für Ältere. (cf)